



CONSEJO DE DESARROLLO CIENTIFICO Y HUMANISTICO  
UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

Proyecto n° PI-05-10-6887-2002

**Imagen corporal y trastornos de conducta alimentaria en jóvenes ucevistas: condicionantes biológicos y socioculturales ¿Un problema de salud?**

*Responsable:* **García Avendaño, Pedro**

*Etapas cumplidas / Etapas totales* 1/1

*Especialidad:* Antropología

**Resumen:** Aborda la percepción de la imagen corporal en jóvenes estudiantes ucevistas como una herramienta de diagnóstico para los trastornos del comportamiento alimentario (CA) en la que intervienen elementos sensoriales, cognitivos y afectivos. Para su análisis e interpretación es preciso saber que en la identificación de una determinada silueta con el propio cuerpo pueden repercutir factores relacionados con el entorno sociocultural del individuo, resultando que el factor estudiado se concreta en la realidad en función de una interacción compleja que expresa tanto los aspectos psicológicos como socioculturales. Con respecto a los TCA la modificación de los hábitos alimentarios para construir una imagen adecuada a la estética dominante, constituye un problema de salud emergente en las sociedades modernas, en donde la gran presión social a la que se ven sometidos determinados grupos, en particular mujeres, adolescentes y jóvenes, hace que la preocupación por la imagen corporal haya trascendido al mundo de la salud tanto física como mental.

*Productos*

**Eventos**

P. Brito, P. García, A. Rodríguez, R. Peña, y Z. Flores, “Percepción de la imagen corporal propia e ideal por la evaluación de siluetas en jóvenes ucevistas”, *V Jornadas de Investigación de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales*, UCV, 2009. (También presentado en *XVI Congreso de la Sociedad de Antropología Física*, Alcalá de Henares, España, 2009.